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Sitzungsprotokoll vom [17.10.2023] 
 
 

Anwesend: 32 

 

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Die Begrüßung erfolgt durch den Vorstand. Es sind 32 Stimmberechtige Mitglieder 
anwesend. Der Fachschaftsrat ist somit beschlussfähig.  
 
 

TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung 

 
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 
 

TOP 3: Genehmigung des Protokolls vom 11.07.2023 

 
8 Enthaltungen  
 

TOP 4: Kooperation TMS 

 
Euro league for life science 
 
-November science Konferenz am Freitag 17.11. soll TMS gemacht werden 
-Kooperation mit Ak N 
-Frage, ob wir helfen wollen? 
-FS A wollte ma,l aber kann nicht mehr 
-Wir sollen nur Orga machen; Miete nicht 
-Machen dann WhatsApp-Gruppe zum Organisieren 
Meinungsbild: 

10 dafür die sagen sie haben an dem Termin Zeit 
8 von Akn 
->kümmert sich drum: Theresa 

 

TOP 5: Finanzen 
 
Fabi und Lisa haben souverän vorgestellt 
WS 22/23 gesamt minus 
SoSe23 gesamt schön plus mit TMS  
Gesamtbilanz -415,30  
0 dagegen 
0 Enthaltungen 
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TOP 6: Wahl Finanzer 
 
Aufstellungen:  
Valentin Hüll 
Sahra Braun 
Aileen Piecha 
 
Antrag auf offenes Voting 
Gegenstimmen:0 
 
Jeder 2 Stimmen 
 
Abstimmung 
Valentin 31 
Sarah B. 8 
Aileen 26 
 
 
 

TOP 7: Gremienberichte 
 
Tamara verschoben auf nächste Woche 
 
Nadine SKU: Feedback Kommunikation 
-Ersti ankommen z.b. wie es läuft mit Ilias, Kim etc. 
-In 2 Wochen Gespräch, auch gerne von Fachschaft Kritik  

➔ Keine weiteren Punkte 
 
Chris AStA: Lange her 
-Schwerzstraße Meldungen Renovierung etc. 
-Neue Kellerschränke, weil alte zu klein 
-Dies gabs dickes danke für die Hilfe  
-Neuer TMS-Grill 
-Statement bezüglich Gremiums das die Uni, Uni now premium für alle kaufen soll 
 
SKI: 
Bei den Masterstudiengängen entfällt der Deutschnachweis 
Bitte vom SKI: Absolventenbefragung  
 
Hohenheimer Lehrpreis Probleme, da unsere vorgeschlagene Kandidatin von der Uni 
gegangen ist 
Soll in Zukunft möglich sein, sich darauf selbst zu bewerben? 
 
Stuko: 
Lebensmittelchemie Master mehr Studiengänge Zulassungsberechtigt 
-sonst nichts neues  
 
Stupa: 
-Senatskommision gewählt 
-Lucy wurde in SKI gewählt, Theresa in SKL und Nadine in SKU 
-Vertrag mit threesixty und neue Bar 
-Viele Leute gewählt 
-Thomas in den Ordnungsausschuss gewählt. 
-StuWe Vertreter gewählt: Lucy 
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-Wird jetzt demnächst noch VVS-Ticket besprochen, ob man da sowas wie ein 
Semesterticket etc. machen kann 
 
Tamara 
Martin Junghans in den Unirat gewählt worden 
 
Lara Senatssitzung: 
-Initialisierung neue Kommission von allen FS-Vertreter 
-Geht um Erasmus etc. 
 Soll weiterhin Energie gespart werden und Ausblick für die Zukunft gemacht bzw. neues 
Konzept wird vorgestellt 
-Internetseite soll aktualisiert werden und Mails für Mitarbeiter sicherer gestaltet 
-Neuer Ordnungssatz zur Exmatrikulation. 
 

TOP 8: Akˋs 
 
Marvin: Ersti  
-Touren gut, aber große Gruppen 
-Master Rallye auch gut, aber Rallyeführer mussten Taschen selbst verkaufen 
-Kurz niemand am Stand am Freitag  
-Mittwoch und Donnerstag Technik Vortrag war super 
-Meli lädt die Präsi hoch 
-War zu spät in der Woche -> Nächstes Jahr schauen, das wir des früher machen Dienstag 
oder so 
-Pizza Abend lief gut über 200 People 
  
Felizian dazu: 
-Es soll mehr gefordert werden das die Leute, was spenden 
-Pizza hat gereicht war gut 
 
Zu Rallye: 
-Lucy: zu wenig Leute war scheiße 
-Meli: zu after Rallye Aufbau war scheiße und es waren am Anfang wenig zur Hilfe da, 
also wer sich einträgt soll auch bitte kommen. 
 
Tamara 
-Termine sollten mehr in die Allgemeinheit geschickt werden 
-Schichtplan Kneipentour kommt am Wochenende, brauchen safe 18 Leute 
 
Ak Paul 
-Sucht neue Mitarbeiter 
 
Ak Masterstammtisch 
-Fs N übernimmt erste Runde weiterhin. 
 
Ak TMS 
-Aileen Kürbis schnitzen? 
-Vielleicht ein oder zwei hinter der Bar? 
-Nächste Woche unsere TMS-Schichtplan 
-Abstimmungen, wann die TMS sind kommt in Zukunft in die Aktive-Gruppe 
 
 
Sonstiges zu Ak´s: 
-Für die Absolventenfeier brauchen wir eine Liste, an wen man sich wie wo was wendet 
-Wir brauchen Ak Steckbriefe -> bis zum November alle an Meli 
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TOP 9: Hauptverantwortliche für Akˋs 
 

Brauchen eine/n Hauptverantwortlichen für jeden Ak 

➔ Nächste Woche wird direkt gewählt 

Überlegt euch, wer da Bock draufhat 

 

TOP 10: Vereinsfrage 
 

Theresa 

-Hat sich an Anwalt gewandt 

-Vorteil wäre Haftungsausschluss für Vorstand 

-Nachteil extremer Aufwand 

-Alle Änderungen melden, rat bilden, jede Kleinigkeit belegen und melden... 

 

Frage ob machbar? 

Tipp: 

Wir sollen uns an Uni wenden und mal schauen, wie wir rechtlich über Uni abgeriegelt sind 

und fragen auf was wie wo wir achten sollten (Geld etc.). 

Geld reinvestieren gut aber Geld machen schlecht (steuern). 

 

Theresa bietet an sich da schlauzumachen super Sache 

Frage, ob jmd. anders sich drum kümmern will? 

 

Ist unrealistisch den Verein aufrechtzuerhalten, also lassen wir des erstmal wahrscheinlich 

TOP 11: Sonstiges 
 

-Masterevent letzten Freitag wurde Smirnov genommen und die WiSo‘s sind sehr sauer 

Appell an alle nichts nehmen was euch nicht gehört! 

-> war eine Misskommunikation von allen und wird privat geklärt 

 

-Käpsele Kisten zu viel leer also bitte auch da nicht mehr davon nehmen, die sind für die 

Ersti-Hütte 

-> Die Themen nochmal in FS-Gruppe schreiben 

 

-Bitte Tassen etc. spülen, Leute macht nicht diesen 

 

-Nächste Woche noch Schlüssel klären 
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-Nächste Woche Fototermin also alle Sachen mitbringen 

 

Wer möchte vom SWR ein Interview machen?  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Lara Krapp      Tim Forster 
Vorsitzende/r      Protokollant 

 


